

Volksfestwanderpokalschießen (26./30.06.2012)

Zum diesjährigen Volksfestwanderpokalschießen sind ca. 100 Schützinnen und Schützen aus den 6 geladenen Vereinen unserer Einladung gefolgt. Besonderer Gast war unser Oberbürgermeister Andreas Haas, der allerdings, weil er in keinem der 6 Vereine Mitglied ist, nur außer Konkurrenz ein paar Schüsse abgegeben hat.



Zuerst wurde ihm einmal der fachgerechte Umgang



mit dem Luftgewehr nahegebracht.



Dann durfte er selbst probieren.



Es war dann wohl doch nicht so leicht...



...jedenfalls wurde es ihm wohl warm und er entledigte sich der isolierenden Obebekleidung



Umgeben von Pistolenschützen versuchte er dann noch ein paar Schüsse,



um am Ende ein wohlverdientes Erinnerungsgeschenk in Empfang zu nehmen.



Derweil war bei der Scheibenausgabe schon allerhand los. Franz und Norbert hatten alle Hände voll zu tun, damit dann auch alle, die wollten, um Ringe und Blattl für ihre jeweiligen Vereine kämpfen konnten.



Die Siegerehrung fand am darauffolgenden Samstag im Rahmen eines Grillfestes statt.



Zahlreiche Gäste haben sich eingefunden



Es war auch für alle genügend Futter da.



Verdursten musste Dank Bernhard und Andreas auch keiner, obwohl es ziemlich heiß war.



Um diese Trophäen hat sich alles gedreht



Der Wanderpokal bleibt diesmal nach dreimaligem Gewinn bei uns.



Gruppenfoto mit Sieger:
Unterpfaffenhofen (1.), Germering (6.), Geisenbrunn (5.),
Alling (4.), Puchheim (3.) und Pentenried (2.).

Volksfesteinzug (23.06.2012)



Warten, bis es los geht.



Die drei Jugendkönige



Die Schützenkönigin



Einer muss natürlich immer auffallen...



Taferlträgerin mit Begleitung



Der König (sieht schon ein wenig nach Mafia aus, oder?)



Abmarsch



Die Böllerschützen waren natürlich auch mit dabei



Trotzdem es nicht unerträglich heiß war, waren doch alle froh, als sie es ins Volksfestzelt geschafft hatten.
